



6 Pièces

1473 m²

Réf. STZ240178

24 800 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charmante villa provençale avec vue sur la campagne environnante et la mer.à seulement quelques minutes du centre du village de Saint-Tropez, découvrez cette propriété dans un cadre idyllique et paisible avec accès facile aux plages.Rez de chaussée : une entrée avec toilettes invités, un salon et un salle à manger pouvant recevoir jusqu'à 10 convives, cuisine indépendante équipée. Tous les espaces de vie donnent sur d'agréables terrasses ombragées aménagées avec salons. à ce niveau trois vous trouverez également chambres dont une indépendante avec chacune salle de bains ou douches et une ...

Charming Provencal villa, with views over the surrounding countryside and the sea. Just a few minutes from the centre of the village of Saint-Tropez, discover this property in an idyllic, peaceful setting with easy access to the beaches. Ground floor: entrance hall with guest toilet, lounge and dining room for up to 10 guests, separate fitted kitchen. All the living areas open onto pleasant shaded terraces with lounge areas. On this level you will also find three bedrooms, one of which is independent, each with its own bathroom or shower, and a laundry room. On the first floor there is a small ...

SAVILLS SAINT-TROPEZ

31, boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



savills

savills

savills